

### ACTA DE PROCLAMACIÓN DEL GANADOR DEL III PREMIO “MANUEL DE TERÁN ÁLVAREZ” A LA MEJOR TESIS DOCTORAL EN CUALQUIER ÁREA DE LA GEOGRAFÍA DEFENDIDA EN UNIVERSIDADES ESPAÑOLAS

Previo evaluación ciega de los trabajos presentados a la III edición del Manuel Terán Álvarez, el jurado, constituido por:

- Xosé Armesto López (Universitat de Barcelona)
- Askoa Ibisate Gonzáles de Matauco (Euskal Herriko Unibertsitatea)
- Eva Martín Roda (Universidad Nacional de Educación a Distancia)
- Luis Carlos Martínez Fernández (Universidad de Valladolid)
- María José Piñeira Martiñán (Universidade de Santiago de Compostela)

ha emitido sus valoraciones, a fecha 17 de septiembre de 2019, resultando como ganadora la tesis **“Reconstrucción climática e instrumental de la precipitación diaria en España: ensayo metodológico y aplicación”**, defendida en la Universidad de Zaragoza por Roberto Serrano Notivoli, bajo la dirección de los profesores Martín de Luis Arrillaga, Santiago Beguería Potugués y Miguel Ángel Saz Sánchez.

Los criterios utilizados en su valoración han sido los que figuraban en la convocatoria y especialmente se han tenido en cuenta el interés del tema, el rigor en la aplicación del planteamiento metodológico, los resultados obtenidos y argumentación del avance de conocimiento en la investigación geográfica española.

Y para que así conste firmo la presente acta en Madrid, a diecisiete de septiembre de dos mil diecinueve.

Vº Bº



Jorge Olcina Cantos  
Presidente de la AGE



Asociación Española  
de Geografía



Mª del Carmen Mínguez García  
Secretaria de la AGE